

Freizeit

«Den Wert eines Menschen erkennt man zuverlässig daran,
was er mit seiner Freizeit anfängt.»
Karl Heinrich Waggerl

Foto: haas_architektur / rauchdobler



Übernachten im Stadtturm

*Enns besitzt ein besonderes Juwel: seinen 448 Jahre alten Stadtturm.
Ab sofort kann man hier übernachten.*

Das Wahrzeichen der ältesten Stadt Österreichs hat nun ein Hotelzimmer: Ein Aufstieg über 71 Steinestufen bringt die Gäste in das außergewöhnliche Turmzimmer. Die 46 Quadratmeter sind neben Bad, Dusche und WC mit Flachbildschirmfernseher und Minibar ausgestattet. Eine Augenweide ist auch die Stuckdecke sowie der antike Holzboden. Das absolute Highlight ist jedoch

der grandiose Ausblick aus 20 Metern Höhe auf den Hauptplatz von Enns. Entstanden ist die Idee zum Pixel im Turm im November 2008 bei der Feier des 1000. Stammtisches der „Herren zu Enns“. Für die architektonische Umsetzung war der Ennser Architekt Christoph Haas zuständig. Das Ergebnis kann sich sehen lassen – nähere Informationen unter www.pixelhotel.at.

Reiseträume für zwei

Verreisen ist schön! Vor allem mit seinem oder seiner Liebsten: Dieses Buch berichtet von außergewöhnlichen Paaren, die gemeinsam die Welt erkunden. Einmal im Leben – 100 Reiseträume für zwei, Merian Verlag, 25,70 Euro, ISBN: 978-3-8342-1179-8

